

2014年度 忘年会

12月19日、はかま鮓で忘年会を行いました。私は初めて行かせて頂きましたが、皆さんは何度も行かれたことがあるそうで慣れた様子でおられました。

宴会の前に HiYOSHi DESiGN 東京と HiYOSHi DESiGN 大阪の内装が決まったと社長からお話があり写真を見せていただきました。内装のも外装もとても綺麗で、立地はオフィス街の中心と驚くような好条件の物件でした。東京、大阪以外のところも現在検討しているというお話もありました。

はかま鮓さんの料理は魚介中心にお刺身やフグ刺し、伊勢海老の御造りなどがありとても豪華でした。なかでもアワビの踊り焼きは今回が初めてでとてもおいしかったです。

持ち込み可ということでお茶とアイスを購入。アイスは買う時間がなくコンビニで購入。雪見大福とパルム。もう少し時間をかけて用意するべきでした。

今回は幹事ということでお酒を控えめにしていましたが、忘年会が終わり一息ついたのでビールを頂きました。その時に、旅館の方からおつまみまで頂いてしまい、親切さに感動しました。今回はかま鮓に宿泊して、先輩たちの仕事に対しての話を隣で聞かせていただきとても勉強になりました。また、私もいつまでも未熟なままでいてはいけないと感じました。

2014年私は、反省するべき点がいろいろとありましたが気持ちを一新し、2015年は自分を成長させ日吉設計の為に頑張っていきます。

皆さんも2015年より良い日吉設計を作るために頑張っていきましょう



幹事 金山